

高知市立南海中学校卒業生の皆さんへ

春の息吹が感じられるこのよき日に、卒業を迎えた皆さん、ご卒業おめでとうございます。

今までお子様の成長を温かく見守ってこられましたご家族の皆様、そして在学中何かと親身にご指導くださいました教職員の先生方とともに、卒業生の皆さんのおよたる前途を祝福したいと思います。

さて、昨年は、フィギュアスケートの羽生結弦さんがアマチュアからプロに転向を表明しました。ご存じの通り羽生結弦さんは、オリンピックや世界選手権において輝かしい実績を残されてきました。そんな羽生結弦さんが、プロに転向した直後のインタビューにおいて、「今まで人任せにしていたものを自分から率先して考え、やっていかなければいけない。」「いろいろなことを勉強し続けなければいけない」と話していたことが大変印象的でした。

これまで輝かしい実績を残してこられた羽生結弦さんが、競技者としてではなく多くの役割を一人で担う厳しい世界に身を置き、更なる飛躍のために、これまで以上に学び続ける姿勢を継続し、自らが新しい道を切り拓いていくという決意を表明していました。

この姿を見て、9年間の義務教育の枠から飛び出し、新たな世界での挑戦を求め、自分らしく飛躍していこうとする皆さんとの姿と重なり、万感胸に迫る思いになりました。

4月から始まる新しい生活では、中学校での経験を糧に、努力を惜しまず、自ら率先して行動し、かけがえのない仲間や家族への感謝の気持ちをもって取り組んでください。そして、それぞれの得意分野で勉強をし続ける姿勢を貫き、自分を磨き、高め、自分はもとより、周りの人々をも豊かにすることができます、そんな土佐人として活躍されることを期待しております。

最後になりましたが、校長先生はじめ教職員の皆様の熱心なご指導と、保護者の皆様、地域の皆様方の本校教育に対するご支援・ご協力に深く敬意を表しますとともに、卒業生の皆さんのご健康とご多幸をお祈りいたしまして、お祝いの言葉といたします。

令和5年3月14日

高知市長

岡崎誠也